



### ÉDITORIAL

**L**a rentrée scolaire vient d'avoir lieu. Je me félicite qu'elle se soit bien passée, surtout pour nos "péquélés" et pour toute l'équipe pédagogique. Les effectifs sont en légère hausse ce qui est une bonne nouvelle pour l'avenir de notre école.

En ce début d'automne, avec les premières feuilles qui tombent, arrivent aussi celles des impôts sur les revenus et des taxes foncières. Qu'il me soit permis de rappeler que les taux communaux de cette dernière n'ont pas augmenté depuis plus de 20 ans.

Malgré la situation économique peu favorable, et quoi qu'en disent certains, nous continuons à investir pour le village et ses habitants : plus de 200 000 euros cette année 2023.

Comme vous le verrez à la lecture de ce journal, l'été 2023 restera comme un bon cru en terme de manifestations festives et culturelles. Elles ont réuni beaucoup de monde et fait connaître notre village.

La piscine et le camping s'inscrivent aussi dans cette dynamique.

Félicitations aux élus, aux bénévoles qui participent à ce que notre village reste dynamique et accueillant.

Merci à tous et continuons dans cette direction en unissant nos efforts.

**Marc Jekal**, maire.

## Un camion électrique pour le service technique

Afin de remplacer un des deux camions du service technique, la municipalité au terme d'une longue réflexion a décidé de franchir le pas et d'acquérir un véhicule électrique. Parmi les différentes propositions, le choix s'est porté sur un camion de la marque ISEKI présenté par Michel Équipement.

Ce nouveau véhicule surprend au prime abord par son gabarit beaucoup plus réduit que celui des véhicules diesel. En terme de charge, il y a pourtant peu de différence au niveau des performances. Cette taille est par contre un avantage pour accéder à certains endroits de la commune. Entièrement électrique, ce camion se recharge la nuit



par une prise installée dans le local des services techniques. La benne hydraulique est actionnée par une batterie autonome. La grosse différence se situe au niveau des

performances car il ne peut excéder les 50 km/h et doit se limiter à de courts trajets. Il sera donc utilisé pour tous les usages intra-muros. Un des deux camions a été conservé pour les autres utilisations (encombrants, matériaux...). Cet achat a également été motivé par les conditions très avantageuses de financement. Pour un prix d'achat de 41300 €, la commune a bénéficié des apports suivants : Alès Agglomération : 15000 € Reprise ancien camion : 7000 € Au final, la commune aura déboursé la somme de 19300 € qui sera rapidement amortie par le gain sur la consommation de gasoil et l'entretien moins coûteux.



## Travaux : plusieurs chantiers programmés d'ici la fin de l'année

Plusieurs chantiers sont prévus pour cet automne 2023.

- Travaux de goudronnage à Pomier, aux Rimes, rue de la Gravière et Rue Basse.
- Rénovation du parc intergénérationnel
- Élagage à la Nougarede et divers quartiers
- Installation des panneaux solaires sur le toit de la mairie prévue pour début octobre.

Quant aux travaux de la Rue des Granges, ils se feront une fois que les réseaux auront été refaits comme s'y est engagée Alès Agglomération (voir journal Alès Agglo de septembre 2023).

**Les horaires  
d'ouverture de la  
mairie**

**Le secrétariat de mairie  
est ouvert au public aux  
horaires suivants :**  
**Lundi, Mardi, Jeudi,  
Vendredi : 8h30-12h30  
Mercredi : 8h30-12h00**

## Face aux risques majeurs : inscrivez-vous au registre GEDICOM

Un habitant averti en vaut 2  
L'évolution climatique soumet de plus en plus souvent notre village à des risques majeurs : canicule, inondations (épisode cévenol), neige, incendie.

Face à ce type de risques, afin d'assurer la sécurité de tous nos administrés, la commune met en place, via les services Risques Majeurs d'Alès Agglomération une prestation de Télé Alerte « GEDICOM ».

GEDICOM est un moyen de communication principalement orienté sur la prévention. Chaque habitant volontaire sera informé, via SMS ou message vocal (pour les téléphones fixes), d'une alerte que le maire aura décidé de diffuser aux Saint-Jeannais. GEDICOM peut également être utilisé pour tous les

risques majeurs auxquels nous sommes susceptibles d'être confrontés sur la commune : naturels, technologiques et industriels, sanitaires. Il peut aussi nous permettre de signaler une simple coupure d'eau ou une route barrée.

Vous avez plusieurs possibilités pour vous inscrire à cette opération dont le seul but est d'améliorer votre sécurité. Vos identités, adresses et quartiers d'habitation restent confidentiels.

### INSCRIPTIONS :

- Directement en mairie aux horaires habituels d'ouverture
- Via le lien internet, il suffit de taper dans la barre d'adresse de n'importe quel navigateur [url.me/tF3s8](http://url.me/tF3s8)
- En scannant ce QR code



### Vous pouvez aussi vous inscrire

directement auprès du  
secrétariat de mairie

en envoyant

à l'adresse suivante :

[accueil@mairiesjv.fr](mailto:accueil@mairiesjv.fr)

vos coordonnées précises :

adresse, numéro de fixe,

numéro de portable

Suivez les infos du village  
sur le site internet :  
[saintjeandevaleriscle.com](http://saintjeandevaleriscle.com)  
ou sur la page facebook:  
[www.facebook.com/saintjeandevaleriscle](http://www.facebook.com/saintjeandevaleriscle)

## Les référents de quartier ont été réunis

La commune s'est dotée il y a quelques mois de référents de quartier. Ceux-ci ont été réunis le 11 juillet dernier, salle des mariages, en présence des élus référents pour une réunion de formation qui s'est déroulée en visio-conférence avec un ingénieur de la société PREDICT.

L'objectif étant de sensibiliser ces personnes volontaires

sur leur mission : relayer les informations inhérentes à leur quartier auprès de leur élu référent.

CE SONT NOS YEUX sur le terrain en cas de divers sinistres : dégâts des eaux, tempêtes, incendie ...

Ils ont donc un rôle primordial en matière de prévention et de rapidité d'intervention.

## Un conteneur pour les cartons installé Place Jean Jaurès



Alès Agglomération, porteuse de la compétence "Ordures ménagères" a installé récemment place Jean Jaurès à côté des colonnes de tri sélectif, une nouvelle colonne dédiée aux cartons volumineux. Merci à toutes et à tous de faire l'effort pour amener vos cartons jusqu'à la colonne et de les placer à l'intérieur de celle-ci. Nous vous rappelons également que lors de la livraison ou de l'installation de vos commandes, les fournisseurs ont l'obligation d'emporter les emballages. Des amendes peuvent être infligées aux contrevenants.

## et bientôt un composteur collectif

Depuis plusieurs années, les habitants qui le souhaitent peuvent disposer de composteurs individuels. Alès Agglomération a décidé de proposer à l'attention des habitants qui n'ont pas la possibilité de le faire de disposer d'un composteur collectif. Le déploiement de ces composteurs est en cours. Il y en aura un par commune pour l'instant. Plusieurs élus ou habitants "référents" seront en charge de veiller au bon fonctionnement de ceux-ci. Pour Saint Jean, il devrait être installé à côté des bornes de tri, Place Jean Jaurès.

## Plus de 350 sacs distribués par les élus pour favoriser le tri sélectif

Alès Agglomération a réalisé des sacs spécifiques, suffisamment grands et solides pour permettre aux habitants d'amener leur tri jusqu'aux colonnes.

Les élus se sont chargés de distribuer ces sacs dans chaque foyer de la commune. Si vous avez été oublié, n'hésitez pas à venir en récupérer un en mairie, il en reste encore quelques uns.



## Une délégation de Cévennes Tourisme en visite dans la Vallée de l'Auzonnet



A l'initiative de Fabien Chardon, hébergeur au Martinet, Nicolas de Davydoff, directeur de Cévennes Tourisme, l'office de tourisme d'Alès Agglomération, et de 4 de ses collaborateurs sont venus à la découverte de la Vallée de l'Auzonnet.

La visite a débuté au quartier de la Bayte, à l'entrée du Martinet, chez Fabien Chardon, en présence de Michel Mercier, maire de la commune, de Marc Jekal, maire de Saint Jean de Valériscle, accompagné de Jean-Pascal Liberatore 1er adjoint et Bernard Hillaire, conseiller municipal ainsi que Denis Kucharczak, premier adjoint au maire de Saint Florent sur Auzonnet .

La visite a débuté par un périple jusqu'au sommet du Rouvergue pour admirer le panorama à 360° sur les environs.

À midi, tout le monde s'est retrouvé au Château du Martinet pour un repas tiré

du sac avec les membres de l'association de sauvegarde du château.

Deuxième commune visitée, Saint Florent sur Auzonnet où Paul Rouverand pu faire découvrir le musée du mineur sur l'ancien carreau de la mine.

La journée s'est achevée à Saint Jean de Valériscle dans le quartier médiéval avec la visite du Musée des Blasons, de l'église romane, du Barry, des rives de l'Auzonnet avec la présentation du futur sentier d'interprétation.

**Une réunion est organisée le jeudi 5 octobre à 17h, salle Louis Aragon à Saint Florent sur Auzonnet à laquelle tous les hébergeurs et acteurs de l'activité touristique sont conviés. Cette réunion permettra de faire un premier bilan de la saison et ensuite de tracer les perspectives de collaborations futures avec Cévennes Tourisme.**



La délégation découvre le musée du mineur.

## Belle saison pour la piscine de Pomier



Gérée par Alès-Agglomération, la piscine de Pomier a fait le plein cet été avec des pics en août. Les organisateurs ont même dû fermer momentanément les portes devant le surnombre.

Les chiffres annoncent 3520 entrées en 2023, soit 800 de plus que l'année dernière. Il faut reconnaître que l'accueil et la surveillance étaient au top. Vincent, maître nageur certifié, était ravi de l'ambiance et du cadre dans lequel il a travaillé : "c'est idyllique ! piscine, camping, guinguette..., c'est magnifique". Il se pourrait que ce bonheur soit mis en place dès la mi-juin pour s'arrêter mi septembre l'année prochaine. Croisons les doigts !



Une équipe efficace et sympathique.

## ... et pour le camping et la guinguette



Dominique et Bruno, les heureux propriétaires du camping.

Même si les réservations de dernières minutes sont quelque peu difficiles à gérer, elles sont les bienvenues. Tributaire de dame météo, le camping a fait le plein surtout en août. "La relation avec Théo de la guinguette était agréable, sa cuisine très familiale avec les frites faites maison que les gens ont adorées, des gens adorables. Si il y a un bémol c'est juste l'accès accidenté au village à partir de la passerelle, quel dommage." Les propriétaires remercient à nouveau la municipalité pour l'écoute et la réactivité.

## Concert Alice Remy



Beaucoup de monde le dimanche 30 juillet sur la place de l'église pour assister au concert donné par Alice Remy, au profit de l'association "La méthode Paillettes" avec le soutien de la municipalité de Saint Jean de Valérisle.

## Musique en Terrasses



"Les Terrasses" ont renouvelé cet été leurs propositions de spectacles. La première soirée, le 15 juin, avec le trio "Jasmine à la kermesse" a permis de balayer tout un pan de la chanson française. Pour clore l'été, le 5 septembre, soirée Blind Test avec DJ Harry Cover qui a fait vibrer et chanter le public sur les tubes des années 20 à aujourd'hui.

## Couscous



Le 5 août, sous les mûriers du Square Fernand Gineste la Boulange a proposé un couscous.

# Un été 2023 fo

## Foulées de l'Auzonnet : 20<sup>e</sup> édition



Retour en images sur les Foulées de l'Auzonnet qui ont eu lieu le samedi 10 juin, une 20<sup>e</sup> édition qui a connu un beau succès malgré une météo menaçante mais qui au final nous a laissé tranquilles jusqu'à la fin de la soirée animée de main de maître par Michel, alias DJ Sax pour le plus grand plaisir de tous.

Un grand bravo aux participants et un grand merci à tous les bénévoles. Rendez-vous pour les 21<sup>e</sup> Foulées le samedi 15 juin 2024.

# estif et réussi

## Marché médiéval



Durant deux journées, le village est revenu à l'heure médiévale : musiciens, jongleurs, artisans, preux chevaliers ont envahi les rues et places pour autant d'animations sonores et festives, certains venus de loin d'autres résidant sur

la commune ou dans les environs. Pour cette manifestation organisée par la Boulange, le musée des Blasons était aussi de la fête sans oublier l'exposition de costumes de Laurence Magnanelli dans l'église.



## 14 juillet



### Les bénévoles en cuisine

Toujours pas de feu d'artifice pour la fête nationale mais un 14 juillet familial et festif avec un repas champêtre préparé et servi par les associations locales. le square F.Gineste s'est ensuite transformé en dance floor sous la houlette de notre DJ local, Michel et son sax magique.

## Nuit des étoiles



Rassemblement devant le tennis, plus d'une centaine de personnes a ensuite suivi le chemin pour grimper jusqu'à la plate-forme du Puech. Au terme de cet itinéraire théâtralisé, ils ont pu admirer la route céleste et bénéficier des conseils éclairés de la société d'astronomie nouvelle.



## Guitares en Cévennes



### Un final en apothéose

Les musiciens du festival Guitares en Cévennes nous ont habitués à vivre de grands moments musicaux et le concert donné le dimanche 11 juin dans l'église romane bondée pour l'occasion a été, une fois de plus, un grand cru.

## Premier concert au château du Barry



Après quelques années de pause, le festival des Cordes Sensibles reprenait vie dans la cour du château du Barry ce samedi 19 août sous l'impulsion de Laurence Gervais, propriétaire des lieux et Ulrich Messthaler, de l'association ARAMA avec une soirée en deux temps. Frank Baruch a d'abord captivé l'auditoire avec ses talents de conteur avant la deuxième partie assurée par l'accordéoniste-pianiste Sébastien Mazoyer pour un concert éclectique d'une grande virtuosité. On attend les prochains rendez-vous !

## Repas partagé à Pomier



Reporté en raison de la canicule, le repas partagé proposé chaque année sur la place de Pomier a eu lieu le dimanche 17 septembre sous un ciel menaçant qui en a peut-être découragé certains. Bonne humeur et convivialité étaient au rendez-vous de cette journée champêtre.

## Une organisation remaniée pour équilibrer les deux classes



La rentrée scolaire a eu lieu le lundi 4 septembre. Les effectifs sont en hausse avec 40 élèves inscrits répartis en deux classes ce qui a entraîné une modification de l'organisation : la maternelle accueillera également le CP pour équilibrer les effectifs.

L'équipe pédagogique est au complet avec une nouvelle directrice Coralie Pagès qui a exercé dans différentes écoles de l'arrondissement d'Alès. Elle aura en charge les 23 élèves des deux sections de cours élémentaire et de cours moyen.

Sophie Abric, déjà en place depuis plusieurs années, prend en charge les 14 enfants des sections maternelles. Elle est épaulée par Séverine Martinez (ATSEM). Elle assure également la section CP avec 5 élèves.

Coralie Pagès, avec 23 élèves, prend en main les deux sections CE et les deux sections CM.

Warda Baziz assure, en remplacement d'Isabelle Govin, l'accueil à la cantine et à la garderie.

## Beau succès pour la fête des écoles



Une belle kermesse, un beau spectacle de fin d'année, une bonne paella et une super soirée dansante plus que réussie. Merci à tous les parents, familles, villageois et amis qui sont venus assister au superbe spectacle réalisé par les élèves et l'équipe pédagogique.

## Une fresque dans la cour de la maternelle



Suite à un souhait des maitresses de l'école de St Jean de faire une fresque sur le mur de la cour des maternelles le projet a vu le jour en début juillet avant la fermeture estivale.

Le thème choisi était le village de Saint Jen de Valériscle et son environnement : nature , maisons et faune.

Tous les enfants de la maternelle et de l'élémentaire ont fait les dessins .

Evelyne Calcari, habitante de Saint Jean a mené de main de maitre ce projet , il faut



dire qu'elle n'est pas à son coup d'essai en la matière et de plus elle est passionnée de dessins et de peinture. La mairie l'a accompagnée pour la logistique et le financement en collaboration avec les maitresses pour le timing et l'organisation.

## Des travaux pour améliorer l'accueil et la sécurité

Durant les vacances, l'école a été équipée d'un vidéophone qui permet au personnel d'accueillir les visiteurs sans avoir à se déplacer ainsi que d'une alarme anti-intrusion obligatoire pour la sécurité des élèves et du personnel.

Cet investissement d'un montant total de 5000 € a été réalisé avec l'aide financière d'Alès Agglomération (Fonds de concours de 1800 €) et par



un fonds interministériel de prévention de la délinquance de 2000 €.

## Le Sou des écoles a aussi fait sa rentrée



L'assemblée générale du Sou a eu lieu peu de temps après la rentrée. Le nouveau bureau est en place et compte sur les parents pour soutenir et participer à toutes les initiatives organisées pour les enfants de l'école.

## Le village dans la course aux Bouzèdes



Le village était bien représenté aux Sentiers des Bouzèdes Sur un parcours de 11 kms avec un dénivelé de 995 m nos 5 représentants : Jonathan Fernandez, 13e au scratch avec un temps de 1h31mn (absent sur la photo), Nelly Raoul, 1ere dans sa catégorie, Lionel Raoul, Christophe Vaslot et Richard Hillaire ont porté fièrement les couleurs de Saint Jean de Valérisclé lors de la récente édition de la course pédestre des Sentiers des Bouzèdes qui se courait au départ de Génolhac.

## Médiathèque Francis Lacassin

Après des vacances bien méritées, l'équipe des bénévoles de la Médiathèque Francis Lacassin a repris ses activités.

**Pour le public**, les horaires restent inchangés :

- le mercredi de 14h à 16h
- le vendredi de 16h30 à 18h30.

**Rappel** : l'inscription est gratuite

**Pour les scolaires**, les enfants seront accueillis un fois par mois pour des lectures par l'équipe et pour emprunter des livres bien entendu.

### Les nouveautés arrivent

Grâce aux crédits alloués par la mairie, de nombreuses nouveautés vont venir enrichir les rayonnages pour le plus grand plaisir de nos lecteurs dont nous espérons qu'ils soient encore plus nombreux et assidus.

**Après-midi jeux le jeudi 9 novembre**, de 14h à 17h.

Vous êtes invités à participer à une après-midi jeux. venez nombreux et amenez vos jeux de cartes et de société !

## Obligations légales de débroussaillage : toute la commune concernée

Débroussailler son terrain et les abords de son habitation, c'est obligatoire et c'est investir pour votre sécurité face aux feux de forêt et de végétation.

Les feux majeurs de 2022 nous rappellent l'importance du risque d'incendie de forêt et de végétation. Le changement climatique intensifie ce risque : la saison des feux s'allonge et le risque s'étend dans de nouvelles régions. Débroussailler son terrain et les abords de son habitation, c'est faire face à cette menace : vous limitez la propagation du feu, facilitez l'intervention des sapeurs-pompiers et c'est aussi la meilleure des protections pour vous et vos biens. C'est pour cette raison qu'il s'agit d'une obligation légale sur une partie de notre territoire, le risque le justifie. Le débroussaillage vise à réduire la masse de végétaux dans une zone de 50 mètres. Toute la commune étant impactée par l'obligation légale de débroussaillage, vous êtes, en tant que propriétaire, concerné par cette obligation de sécurisation de vos biens.

## Les pétanqueurs du square



Tous les après-midis vers 14h de joyeux pétanqueurs animent le square Fernand Gineste, sous l'ombre des mûriers.

Ici se cultivent la bonne humeur et la passion, le plaisir et l'amitié, sans gêne ni contrainte, la règle étant la décontraction, loin de tout esprit de compétition.

Bienvenue à toutes celles et ceux qui partagent ce concept et veulent se joindre à eux.

## Nouveau : des vadrouilles botaniques avec "Les Mutines Indigènes"



Première vadrouille botanique avec les Mutines Indigènes L'association « Les Mutines Indigènes », nouvellement créée sur la commune organisait le samedi 5 août, sa première « vadrouille botanique » sur le thème : les plantes venues d'ailleurs.

Sous la conduite d'Angéline, le groupe composé d'une dizaine de personnes a pu découvrir comment ces plantes exotiques ont colonisé les territoires et particulièrement les bords de rivière. Sur quelques centaines de mètres, le long des berges de l'Auzonnet, les participants ont pu mettre un nom sur chacune d'elles et apprendre beaucoup sur leurs histoires et leurs caractéristiques.

Vaste sujet explicité avec beaucoup de pédagogie au travers de plus de 3 heures de vadrouille, une première qui en appelle d'autres pour explorer toute la richesse de notre biodiversité. Adhésion possible à l'association : 5 euros.

**Contacts :**  
[lesmutinesindigenes@etik.com](mailto:lesmutinesindigenes@etik.com)  
ou sur facebook

## Castagnade le vendredi 20 octobre



La traditionnelle castagnade organisée par la municipalité aura lieu le vendredi 20 octobre à partir de 17h sur le square Fernand Gineste. L'an dernier, ce sont 25 kilos de magnifiques châtaignes qui ont été dégustées par les participants. Manifestation gratuite et ouverte à tous. Bonne humeur garantie.

## Reprise du yoga

L'association La Yourte propose cette année encore des cours de yoga qui ont lieu à la Médiathèque Francis Lacassin les mardis de 15h à 16h15 et de 16h30 à 17h45. Possibilité d'un troisième cours en fonction des inscriptions. Inscriptions et renseignements au 06 47 86 12 07, (dans la limite des places disponibles).

## Ateliers numériques

Les ateliers numériques ont repris le mercredi 27 septembre de 14h à 16h à la médiathèque.

Ces séances ont pour objectif de proposer une aide aux diverses démarches administratives, prises de RDV médicaux, gestion de boîtes mails, gestion des mots de passe... Inscription au secrétariat de la mairie 04 66 25 60 41.

# Gens Bon Beur en concert au Trianon le samedi 14 octobre



La commune de Saint Jean de Valérisclé et l'association Melting Pop propose un grand concert le samedi 14 octobre à 20h30 au Trianon avec le groupe Gens Bon Beur.

Plus que de la musique G2B c'est une ambiance, une énergie, un voyage, un échange... un spectacle détonnant ! Avec une solide assise rythmique qui groove et fait chalouper le public, deux guitaristes un tantinet latinos et jazzy, une trompette qui ensoleille les titres et un chanteur charismatique. Gens Bon Beur sautille et soulève la profondeur des textes et le sourire de l'unité.

Aziz (guitare), Redouane (chant), Jamel, (batterie), Aline (trompette), Olivier (guitare), Camille (basse), six musiciens venus de scènes rock, reggae, ska, folk, avec une touche latino-orientale et une énergie débordante.

A découvrir sur leur site : [www.gensbonbeur.com](http://www.gensbonbeur.com)

**En première partie**, deux jeunes et talentueux musiciens alséiens : Brandon et Byllet. Brandon Baptiste a grandi entouré des sons des guitares gitanes. Il pratique cet instrument depuis l'âge de 10 ans et ce dernier n'a plus de secrets pour lui.

Quant à Byllet, c'est un passionné de chant et il a commencé le piano à l'âge de 17 ans au conservatoire, ainsi que la guitare l'année d'après en autodidacte. Ce n'est pas tout, il a également participé à The Voice Belgique en 2019.

**Entrée : 10 euros**

Billetterie en pré-vente et sur place.

Festik : <https://billetterie.festif.net/soiree-sourires-exiges>

Bar Tabac Le Narval 13 av; d'Alsace Alès - 04 66 86 04 64

Tabac Esplanade, Esplanade de Clavières Alès - 04 66 55 68 27

Buvette et restauration sur place.

## Réunion sécurité avec la Gendarmerie Nationale le 19 octobre au Trianon

Le jeudi 19 octobre à 18h au Trianon, le Lieutenant Carliez, de la brigade de gendarmerie Saint-Ambroix, animera une réunion avec la population de la commune sur les problèmes d'insécurité : cambriolage, escroquerie, démarchage à domicile...

A l'issue de la réunion, pot de l'amitié offert par la mairie.

## Théâtre et danse



La Méthode Paillettes lance une nouvelle activité : les ateliers d'improvisation théâtrale. Co-animés par Patrick Carloni et Noëllie Aillaud, ces ateliers auront lieu le lundi soir de 19h30 à 22h au Trianon de Saint Jean de Valérisclé. Les 2 premiers cours d'octobre sont gratuits. Essayez-vous !



Avec Inca partez à la découverte des danses sévillanes tous les jeudis à la Médiathèque.



### Information municipale . Saint-Jean-de-Valérisclé . Octobre 2023

**Ont participé à la rédaction de ce journal :** Jean-Pascal Liberatore - Nordine Baziz - Chantal Vidal - Bernard Hillaire - **Crédits photos :** Bernard Hillaire - Nordine Baziz - Richard Hillaire - Chantal Vidal - Isabelle Cardelin - Joël Hladynink - Jean-Marc Garnier - DR

**Mairie Saint Jean de Valérisclé** - 4, Place Pierre Agniel - T. 04 66 25 60 41 - [accueil@mairiesjv.fr](mailto:accueil@mairiesjv.fr)

**Mise en page :** Bernard Hillaire - **Impression :** Pure Impression